

38 Anna B1-B2

Anna nous parle de l'Autriche

Bonjour! je m'appelle Anna, et moi je suis autrichienne. Je viens de Styrie, mais maintenant j'habite à Vienne. J'ai une soeur et un frère: ma soeur, elle s'appelle Katarina, et elle habite encore en Styrie (exactement, elle habite à Walz). Mon frère, qui s'appelle Jakob, habite aussi à Vienne. La Styrie est une région très verte, et on dit aussi que la Styrie est le "coeur vert d'Autriche", et la Styrie est surtout connue pour le vignoble et les potirons.

Majega© tout droits réservés

11/09/2013

The logo for Majega, featuring the word "majega" in a stylized, lowercase, blue font with a slightly irregular, hand-drawn appearance.